

Biographie (FR)

Antonin Jousse est artiste visuel, chercheur et professeur d'enseignement artistique à l'École Supérieure d'Art de Lorraine. Il est également co-fondateur de la structure de résidence d'artistes *La ligne ouverte* et membre associé du laboratoire Larsh. Il est titulaire d'une thèse de doctorat en esthétique de l'art portant sur l'évolution des formes d'interactivités dans la pratique des artistes numériques des dix dernières années. Sa pratique et sa recherche questionnent le numérique, ses représentations et engagements dans nos sociétés contemporaines.

Biography (EN)

Antonin Jousse is a visual artist, researcher and art teacher at the École Supérieure d'Art de Lorraine. He is also co-founder of the artist residency structure *La ligne ouverte* and associate member of the Larsh laboratory. He holds a doctoral thesis in art aesthetics on the evolution of forms of interactivity in the practice of digital artists over the past ten years. His practice and research question the digital, its representations and commitments in our contemporary societies.